ont le grand chagrin de vous faire part du décès d'

Clélia **Ray-Mazzoni**, sa femme;

Yvan RAY
qui nous a quittés suite à une soudaine maladie, vécue chez lui près de sa femme,

son fils et famille, le 19 février 2010, dans sa 77e année.

Steeve **Ray**, son fils, et Annika **Svantesson-Ray**, sa belle-fille; Théophile, Julia, Livia, ses bien-aimés petits-enfants; Les familles alliées, en Suisse, en Italie et en Suède;

Les amis fidèles, en Suisse, en Italie, à Paris et à Los Angeles,

La famille remercie tout le personnel soignant.

La cérémonie aura lieu le lundi 1er mars, à 14 heures, en la chapelle du Centre funéraire de Saint-Georges, où Yvan repose.

Cet avis tient lieu de faire-part.